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(Alex Bertocchini - Alta Frequenza) - Ça y est ! Le projet de Centrale à Cycle Combiné Gaz d’Ajaccio est 

officiellement lancé. Une Déclaration d’intentions communes relative à celui-ci a été signée ce jeudi matin par le 

préfet de Corse, le président de l’Exécutif de Corse, mais également le député-maire d’Ajaccio, le président de la 

CAPA, le directeur régional d’EDF et, très important, par le président national d’EDF PEI (Production Electrique 

Insulaire). Il s’agit en fait du renouvellement de l’installation de production électrique de toute la région ajaccienne, 

qui fait partie des orientations fixées par la Programmation Pluriannuelle de l’Energie pour la Corse, qui doit 

préciser les objectifs de politique énergétique et orienter les travaux des acteurs publics pour la période 2016-2023. 

Un nouvel outil industriel qui fonctionnera dans un premier temps au fuel léger, et non plus au fuel lourd, puis à 

partir de gaz, dès que les infrastructures gazières seront opérationnelles. Construit à proximité de l’actuelle centrale 

du Vazzio, celui-ci aura un meilleur rendement tandis que les différentes émissions seront fortement limitées, un 

plus du point de vue environnemental. Un projet qui demandera sept années de réalisation, entre l’obtention des 

autorisations administratives et le déplacement des industries existantes, la construction entre 2018 et 2021 puis 

les essais et la mise en service progressive des équipements entre 2021 et 2022. À l’issue de ce calendrier, débutera 

vraisemblablement le chantier de déconstruction de l’actuelle centrale du Vazzio sur une durée de six ans. Cette 

annonce est-elle une vraie bonne nouvelle ? 
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